

## INDRA Y LA STARTUP FINECT ALCANZAN UN ACUERDO PARA POTENCIAR SUS INNOVADORAS SOLUCIONES DE BANCA ABIERTA

- **La operación, que supone la toma de una participación en Finect por parte de Indra, se ha cerrado a través de Indraventures, el vehículo corporativo de Indra para reforzar su relación con el ecosistema emprendedor, canalizar y financiar iniciativas que aceleren la innovación**
- **En virtud del acuerdo, la solución Life Financial Planner de Minsait, que ofrece a los particulares una visión integrada de sus finanzas y recomendaciones de buenas prácticas, incorporará el agregador de productos de inversión y ahorro de Finect, dando lugar a un producto único en el mercado**
- **Indra aportará a Finect una base de clientes complementaria, su presencia global para exportar sus productos y las capacidades tecnológicas de Minsait**

**Madrid, 19 de noviembre de 2018.-** Indra, una de las principales empresas de tecnología y consultoría, y Finect, la red inteligente que ayuda a los inversores a gestionar bien su dinero, han firmado un acuerdo que tiene como objetivo potenciar las pioneras soluciones de banca abierta de ambas compañías y que supone la toma de una participación en Finect por parte de Indra.

La operación se ha cerrado a través de Indraventures, el vehículo corporativo de Indra para reforzar su relación con el ecosistema emprendedor, canalizar y financiar iniciativas orientadas a acelerar la innovación en Indra.

Con sede en Madrid y con una plantilla de 26 personas actualmente, Finect ofrece herramientas de agregación financiera, análisis de inversiones y herramientas para ayudar a las personas a gestionar mejor su dinero, dentro de una plataforma que pone en contacto las necesidades de los inversores y los profesionales.

Para ofrecer estos servicios, Finect aplica inteligencia basada en modelos matemáticos y machine learning que calcula la conveniencia y propensión al consumo de determinadas clases de activos financieros. Esta información se genera a partir de la información de la comunidad financiera, herramientas interactivas insertadas en artículos de prensa digital y un agregador financiero especializado en cuentas de productos de ahorro/inversión.

Este agregador de productos de inversión y ahorro completa la innovadora solución Life Financial Planner (LFP) con la que Minsait, filial de Indra, ofrece a los particulares una visión integrada de sus finanzas y recomendaciones de buenas prácticas financieras a corto, medio y largo plazo. Estas recomendaciones se realizan sobre la base de la visión única del balance y la cuenta de resultados del individuo o unidad familiar, considerando todas las cuentas y patrimonio, desde inmuebles hasta autos, activos financieros, etc.

De esta forma, la solución de Minsait se refuerza, consolidándose como un producto único, que permite ofrecer una visión 360º de todos los activos del patrimonio económico de los particulares.

El acuerdo aportará a Finect una base de clientes muy complementaria; una mayor capacidad para exportar sus productos, gracias a la presencia global de Indra; y las capacidades tecnológicas de Minsait.

## Liderazgo en soluciones para banca y transformación digital

Minsait cuenta con la oferta más avanzada, completa y fiable de impulso a la transformación digital de la banca. Esta le ha permitido gestionar procesos tan ambiciosos como facilitar la transición de las entidades financieras de modelos “tradicionales” a modelos digitales; desarrollar modelos de negocio digitales en paralelo a modelos tradicionales (spin off), como la creación de bancos digitales que complementen la oferta de un banco ya existente; y crear desde cero en un tiempo record bancos netamente digitales, con un modelo ágil y flexible que utiliza los canales online como principales vehículos de relación con sus clientes.

Entre otras referencias, Minsait ha sido el socio tecnológico clave en la creación de Wilobank, el primer banco nativo digital de Argentina y uno de los primeros de Latinoamérica.

En el ámbito de la banca abierta, que sitúa a las entidades financieras en el centro de un ecosistema en el que otros proveedores de servicios pueden innovar y ofrecer sus soluciones, Indra impulsa un nuevo modelo de relación de la banca con sus clientes, apoyado en las nuevas tecnologías digitales, la directiva PSD2 y la oportunidad *fintech*. La gestión avanzada del ingente volumen de datos que manejan las entidades financieras, mediante big data y capacidades analíticas, permite la mejora de la salud financiera de los clientes y adaptar los productos y servicios financieros a sus objetivos vitales.

Minsait es un líder en el desarrollo de tecnologías para el sector financiero en España y Latinoamérica. En la actualidad, las 10 primeras entidades españolas son clientes de la compañía y sus clientes latinoamericanos representan más del 40% del total de activos bancarios en la región. La compañía gestiona más de 2.000 proyectos anuales para 400 grupos bancarios y aseguradores de Europa, Latinoamérica y Asia Pacífico. Y es la empresa líder en medios de pago en la Península Ibérica, y uno de los grandes operadores a nivel global en Latinoamérica.

## Indraventures, vehículo de apoyo al ecosistema emprendedor y a la innovación

El acuerdo con Finect ha sido impulsado por Indraventures, el vehículo corporativo de Indra para reforzar su relación con startups, spinoffs, universidades e intraemprendedores; canalizar y financiar iniciativas orientadas a acelerar la innovación en Indra. Se enmarca en el modelo de innovación abierto, ágil y flexible de Indra, que tiene como objetivo ampliar y acelerar de forma estratégica la capacidad de generación y captación de ideas disruptivas que puedan contribuir a mejorar el portfolio y generar una nueva cultura más innovadora en la organización.

Desde su puesta en marcha en 2017, Indraventures ha analizado más de 700 startups y ha facilitado a Indra acuerdos con algunas de ellas, como AutoDrive Solutions (ADS), enfocada al sector transporte; la italiana Greenrail; o Zero 2 Infinity, especializada en transporte espacial; así como con entidades como Enisa o Socios Inversores, entre otras.

La compañía también ha lanzado con el Cabildo de Gran Canaria una convocatoria para apoyar ideas innovadoras vinculadas a sus retos como isla inteligente; ha conocido de primera mano el trabajo de grupos de investigación y spinoffs de numerosas universidades y ha fomentado y reconocido el espíritu emprendedor de sus profesionales a través de Innovators, su iniciativa de intraemprendimiento.

## Acerca de Indra

Indra es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque *end-to-end*, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

## Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)), es la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

#### **Acerca de Finect**

Finect ofrece las mejores herramientas de agregación y de análisis de inversiones, dentro de una plataforma que pone en contacto las necesidades de los inversores y los profesionales. Así, ayuda a sus usuarios a gestionar mejor sus finanzas, con los mejores contactos y bien informado. La red cuenta con cerca de 2,5 millones de usuarios que han utilizado sus distintos servicios, entre los que se encuentra un agregador financiero para realizar un seguimiento completo de las carteras; un píldoras interactivas que responden a dudas específicas de los usuarios y un servicio para buscar y contactar con los mejores asesores financieros para cada perfil de usuario. Además, cerca de 60 firmas de inversión nacionales e internacionales utilizan ya Finect para relacionarse con sus clientes.